



Piccole Suore Missionarie della Carità
(Opera Don Orione)
Casa generale
Via Monte Acero, 5 – 00141 Roma
www.suoredonorione.org

Prot. MG 15/23

¡Queridas hermanas!

He pensado en enviarles mi primer mensaje de saludo precisamente en la Fiesta del Sagrado Corazón, tan valorada por todas nosotras, para que así pudiéramos sentirnos aún más unidas para caminar juntas como nos animaba nuestro querido Fundador Don Orione: *"Reine entre ustedes, mis queridos hijos, esa grande, dulcísima y sobrehumana caridad que siempre ha hecho de todos un solo corazón y una sola alma. (...) Que Dios aleje de nosotros todo espíritu de soberbia y de vanidad, y sea todo para su mayor gloria. Les recomiendo la devoción a Jesús Sacramentado, a Jesús crucificado y al Corazón adorable de Jesús"*¹.

Precisamente del Corazón de Jesús, de esta fuente inagotable, sacamos el amor y el ardor para *"Vivir en Cristo y hacer vivir a todo el mundo de Cristo"*. La experiencia del XIII Capítulo general nos ha fortalecido en este deseo y nos ha indicado "el paso posible" para *ser una congregación samaritana a través el testimonio profético de un modo nuevo de hacer, de actuar y de vivir*.

En este momento deseo agradecer a cada una de ustedes por su apoyo, por su cercanía y oraciones, que han hecho fecundos nuestros trabajos capitulares.

Hemos experimentado la fuerza del Espíritu Santo que nos guiaba, nos iluminaba y nos indicaba aquello que es necesario delinear para los próximos seis años de la vida de nuestra querida Congregación.

Además, cada una de ustedes pudo seguir el evento capitular a través de las comunicaciones, que demostraban el clima fraterno, la actitud de escucha y de oración, el trabajo serio para dar un paso adelante en la realización del gran Proyecto de Dios que es *Instaurare omnia in Christo*.

A la conclusión de nuestro camino capitular, hemos recibimos la gracia de encontrarnos con el Papa Francisco y las palabras de su mensaje, que iluminarán nuestro camino para estar más *"unidas a Jesús, cercanas a los hermanos y activas en el servicio"*².

En este momento quisiera agradecer de manera especial a la Madre M. Mabel Spagnuolo por todo lo que ha hecho por la Congregación en los últimos años con tanta generosidad y amor. Le agradezco su disponibilidad de continuar con su colaboración por el bien común del Instituto y ahora, como Vice-Presidente de la Unión de Superiores Mayores de Italia (USMI), también por el bien de la vida consagrada en un círculo más amplio. Junto a ella, agradezco a la Hna. M. Sylwia Zagórska por su fiel y preciosa misión en el consejo general y su testimonio de vida religiosa.

Agradezco personalmente y en nombre de las Hermanas del Consejo tantos mensajes de buenos deseos, de cercanía y de oración. Sus muestras de afecto nos animan a recibir "la posta" y a continuar nuestra "carrera" con confianza en la Divina Providencia.

En estos días hemos realizado nuestra primera reunión de Consejo, durante la cual he nombrado **Secretaria general** del Instituto a la **Hna. M. Françoise Ravaoarisoa**, quien en los últimos años ha demostrado su capacidad y generosidad en este delicado servicio. Además, será la encargada del Archivo histórico, del Camino de renovación y de las Hermanas Contemplativas.

¹ 3 de agosto de 1921; *Scritti*, 62,12.

² Jueves, 25 de mayo de 2023.

En diálogo y discernimiento, fueron confiadas a las otras Consejeras las diferentes áreas:

Hna. M. Rosa Delgado Rocha, Vicaria general, responsable de la Vice Delegación “N. S. de la Asunción” (Cabo Verde), encargada de la Formación permanente e inicial, de la Oficina de comunicaciones, de las Hermanas Sacramentinas y punto de referencia para las relaciones con el ISO y el ISMN.

Hna. M. Irma Rabasa, encargada de los Grupos de Estudio Orionitas, del Ecumenismo, de las Misiones y de los Jubileos de Vida Religiosa.

Hna. M. Gilse Pereira Dias, encargada de la Pastoral Juvenil Vocacional y de las Obras y Servicios.

Hna. M. Józefa Kalinowska, Ecónoma general, encargada del Movimiento Laical Orionino (MLO) y de los Grupos y asociaciones vinculadas al Consejo general de las PSMC.

Ahora juntas, en el contexto de la Iglesia que está viviendo el Sínodo sobre la sinodalidad, queremos aprender cada vez más el estilo propuesto, para responder a los desafíos de este tiempo. Nos ayudarán también en este camino los textos de las Constituciones renovadas y el libro “Espiritualidad de las PHMC. Identidad-Comunión-Misión”.

En julio, la comisión post-capitular compuesta por Madre M. Mabel Spagnuolo, la Hna. M. Rosa Delgado y la Hna. M. Irma Rabasa, trabajará para elaborar el texto de las Actas del XIII Capítulo general.

Las Actas serán inmediatamente traducidas y editadas en los idiomas locales y, después que sea comunicada la fecha de entrada en vigor, serán presentadas y entregadas a cada PHMC, según la modalidad decidida por las Superiores provinciales y de las Delegaciones.

El 12 de junio hemos vivido un hermoso encuentro con el Consejo general de los Hijos de la Divina Providencia y, junto a toda la Familia carismática, buscaremos de dar testimonio de unidad y de amor al Papa y a los pobres.

Todas sentimos que ahora comienza una etapa muy importante, en la que, a través de las Asambleas de programación, se buscará de encarnar lo que el Espíritu desea de nuestra Congregación.

Tengamos confianza. Aún resuenan en nuestros corazones las palabras de Don Orione pronunciadas por Mons. Guido Marini, durante la homilía de apertura del Capítulo: *“Las cosas irán bien si tienen ¡más amor de Dios, más amor de Dios!”*³.

Este “más amor de Dios” lo buscamos en el Corazón adorable de Jesús que nos conoce y sabe que somos frágiles, pero sabe también que confiamos en Él y, unidas a Él, queremos ser instrumentos gozosos y confiados de Su gracia, para llevar Su luz y Su amor en el mundo.

La Santísima Virgen, nuestra Madre y Celestial Fundadora, nos ayude a ser “madres en la caridad” y San Luigi Orione interceda por nosotras desde el Cielo.

Unidas a cada una en la oración y en el afecto fraterno, las saludo también en nombre de las Consejeras generales.



Sr. M. Alicja Kędziora

Hna. M. Alicja Kędziora
Superiora general

Roma, Casa general, 16 de junio de 2023.
Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús

³ 7 de febrero de 1923; *Scritti*, 4,258.